

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Eduardo CARAZO HERMOSO, D. José Ángel ALONSO PÉREZ y D. Óscar GAMAZO MICÓ, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes **preguntas al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito:**

La Asociación Provincial de Autoescuelas de Valladolid (APAEVA) ha denunciado recientemente que continúa la situación de colapso para la realización de exámenes de conducir.

En concreto, en la actualidad hay 3.790 pruebas prácticas pendientes de realizar, habiendo en la provincia tan sólo 6 examinadores y un coordinador, para una población de 520.649 habitantes según censo oficial, "lo que la sitúa en la quinta provincia con peor ratio por habitante". A esto se suma los retrasos provocados por la pandemia del COVID19.

Esta situación, según denuncia APAEVE, "hace insostenible la continuidad del trabajo de las empresas de las autoescuelas, y por ende de sus profesores y administrativos, al no poder finalizar los alumnos el proceso formativo con normalidad, y no poder dar entrada a la formación práctica a nuevos aspirantes a la obtención del permiso de conducir". Además, contribuye a generar la sensación de una mayor calidad en otras regiones, lo que suma motivos para el éxodo de la población joven.

Por todo ello, preguntamos:

- ¿Cuál ha sido la evolución del número de examinadores de las pruebas de conducir en la provincia de Valladolid en el periodo 2018-2020?

Madrid, 08 de febrero de 2021

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº
EL SECRETARIO GENERAL

C.DIP 86605 09/02/2021 11:27